

一般質問

■プロスポーツ活用事業について 昨年度の取り組みを踏まえた今年度の取り組みについて伺う！

質 プロスポーツ等の活用事業が本年度の当初予算に盛り込まれていない。昨年度の取り組みを踏まえて、その成果を本年度の事業にどのように生かしているのか伺う。

答 昨年度は、金沢武士団や石川ミリオンスターズ等の選手が七尾港まつりの総踊りに参加したり、またリリーウルフ・F石川の試合の前に地元の太鼓の披露など、スポーツと文化の融合という事業も行った。また、各試合会場では七尾市のパンフレットを配布するなど、市外、県外の方に情報発信の方を行った。

昨年度に引き続き同様の取り組みを今年も行ってはいるほか、市内の小学生などを対象としたスポーツ教室の開催を行った。また、ツエーゲン金沢の七尾市ホームタウンサンクスデーではオーロラビジョンに七尾市のPR動画を放映し、七尾市の情報発信を行うと同時に、プロスポーツチームのスタッフの協力による公式LINEの七尾ファンクラブのチラシの配布なども行い、関係事業の拡大に繋がっている、そのような取り組みをしているところである。



永崎 陽 議員
(新国会)



一般質問

■旧中島中学校跡地について 現在の進捗状況を伺う。

質 旧中島中学校跡地についての質問は、議員になってから7回目となるが、前回(6月会議)の答弁では、雨水排水の水量の調査と地域内に設置予定の調整池や熊木川への排水計画の策定業務の発注準備を進めているということであったが、現在の進捗状況について伺う。また、計画策定後どのようなことを予定しているのか併せて伺う。

答 旧中島中学校跡地については、7月下旬に雨水排水設計業務の契約を締結し、現在、受託業者において整備後の雨水排水の流量、どれくらいの水が発生し、どこへどう流れるかといった計算を行い、これに対する必要な対策を検討するとともに、併せて現地の測量を行っているところである。

利活用の計画については、中島地域づくり協議会において改めて内容の確認をいただいているところであり、雨水排水計画がまとまり次第、整備に向けた設計費を確保し、令和6年度予算において整備費を計上できればと考えている。



山花 剛 議員
(無党派)

